

Zu Besuch beim Spezialisten für Schweißtechnik

WACHTENDONK (RP) Bürgermeister Hans-Josef Aengenendt hat gemeinsam mit Wachtendonks Wirtschaftsförderer und Bauamtsleiter Franz-Josef Delbeck die Hans Kämmerer GmbH besucht. Die 1933 gegründete Firma ist ein inhabergeführtes mittelständisches Unternehmen des Maschinenbaus, der Schweißtechnik sowie der Instandhaltung. Sie ist einer der größten örtlichen Arbeitgeber mit etwa 100 Mitarbeitern. Der Hauptsitz liegt an der Kempener Straße, die vier Werkshallen sind am Loeweg und Ostring. Um Fragen zum Arbeits- und Ausbildungsmarkt besprechen zu können, war der Arbeitsvermittler der Gemeinde, Dirk Rauch, dabei. Bei der Besichtigung unterhielten die Gäste sich mit Diplomingenieur Johannes Kämmerer und dem kaufmännischen Leiter Nicolas Kämmerer.

Zur Fertigungspalette des Unternehmens gehören Verschleiß- und Ersatzteile sowie komplette Komponenten sowohl für die Stahl-, Aluminium-, Kupfer-, Zement- und chemische Industrie als auch für die papierverarbeitende Industrie. Die Spezialisierung liegt auf dem Gebiet der Instandhaltung, des Verbindungs- und Auftragsschweißens sowie der Oberflächenbeschichtung durch besondere Spritzverfahren gegen Verschleiß und Korrosion. Dazu gehören auch die Neufertigung von Teilen nach Auftragsvorgaben sowie die mechanische Bearbeitung und Montage. Die Firma ist europaweit führend in ihrem Feld.



Die Besucher waren beeindruckt von den Daten.

FOTO: GEMEINDE